

# COMITE DE DIRECTION

Réunion du 15 mars 2022

<u>PRESENTS</u>: Mmes Marie Line BLAY - Anne Marie COMBEAU - Nathalie LONGUEVILLE - MM. Eric LACOUR (Président) - Julien BEAUGIER - Bernard BESSON - Jean Louis BLOND - Jonathan BLONDY - Jean Jacques COMBEAU - Patrick DEMARET - Roland ETCHART - Daniel FAURE - Jean Joël LACOTTE - Bernard LAGARDE - Didier MERY - Christian RAIGNIER - Gilles THOMAS

**EXCUSES**: Mmes Aurore TRIBOULT - Sandrine BUFFIERE - MM. Samuel ALLARD - Fabrice BOUDY - Jacques COUPLET - Patrick LE ROUX - Benjamin HAUTIER - Rachid EL KOUN - Dr Didier JOLLIS

## Audition d'un membre de la commission de discipline

Après son audition suite à ses déclarations lors du match COC Chamiers - Meyrals, le Comité Directeur a pris les décisions suivantes :

- suspension d'un mois à compter du 17/02/2022 de ses fonctions en tant que membre coopté de la commission de discipline.
- rappel aux devoirs de membre coopté qui interdit de se prévaloir de cette fonction lors d'une rencontre.

Ces décisions ont été votées à une large majorité avec 13 OUI et 2 NON. Deux membres de la commission de discipline n'ont pas participé au vote.

## Propos du Président du District

Eric Lacour demande une pensée pour les habitants de l'Ukraine qui souffrent dans cette horrible guerre. Il présente les condoléances du District à Marie Annick Dujarri pour le décès de son papa et à la famille de Thierry Malki emblématique arbitre de notre district.

La Journée des Bénévoles aura lieu les 7 et 8 mai à Paris pour la Finale de la Coupe de France. Les dirigeants prévus pour ce déplacement en 2020 seront de nouveau contactés (édition 2020 annulée pour cause de Covid).

Eric Lacour représentera le district lors du Tour Elite U19 masculin au District des Landes. Il en profitera pour demander et souhaiter deux rencontres amicales de l'équipe de France Futsal U19 ou U21 en partenariat avec le district du Lot-et-Garonne. La rencontre en Dordogne pourra se situer au gymnase de Montpon qui peut accueillir 500 spectateurs.

Le Président s'est rendu aux rencontres du Comité de Sport Adapté où il a reçu les remerciements pour les actions menées au sein du football. Une convention sera signée le 5 juin lors des Finales de Coupes à Boulazac. Il remercie Ludovic Curbertafon et Noël Nebout pour leur présence active lors de ces rencontres et des matchs de ligue l'après-midi (voir article sur le site du District).

Les conventions de partenariat suivantes sont prêtes et seront signées comme suit :

- convention avec la MAIF prévue le 7 avril lors des tirages des coupes sur leur site
- convention avec les LECLERC de Trélissac et Périgueux courant mars
- convention avec la Caisse d'Epargne programmée début avril

Concernant la restitution de la DLA il fait état des premières conclusions. Une journée de travail pour finaliser le document complet est prévue toute la journée du lundi 28 mars pour une présentation finale lors du Comité Directeur du 11 avril 2022.



# COMITE DE DIRECTION

Réunion du 15 mars 2022

## Point sur la gestion de la commission de discipline

La commission a retrouvé un rythme normal de fonctionnement et de réunions. Les membres reçoivent la préparation des dossiers le lundi ou mardi pour les décisions à prendre lors de la réunion du jeudi. Jonathan Blondy indique la modernisation de la commission et que le climat qui y règne est serein et sain.

Il est mis en place un animateur d'audition différent à chaque audition, le membres participent tous au débat. L'ensemble des décisions sont toutes validées à l'unanimité après des échanges constructifs. Le PV est rédigé immédiatement et informatiquement.

Lors des auditions du samedi, malgré deux affaires délicates, la commission a cherché à casser l'image de tribunal et donner un sens constructif et respectueux des échanges.

## Point sur les finances du district

Jean Jacques Combeau fait état des 16 500 € non payés par certains clubs. 14 clubs ont une dette supérieure à 800 €, ce qui représente 11 600 €.

Par rapport au budget primitif, l'état des comptes mi-mars présentait un déficit de 11 000 € qui sera difficile à combler totalement.

## Préparation des finales de fin de saison

Patrick Demaret explique la préparation des Finales U13 et du Futsal en foot éducatif. Daniel Faure a une nouvelle fois préparé les plaquettes déjà envoyées aux clubs participants.

Côté Futsal Jeunes, devant l'impossibilité de jouer pendant les vacances de la Toussaint, de Noël et de février, les phases de brassage ont été annulées et donc aucune équipe n'a pu se qualifier sur le terrain. Néanmoins, le District a décidé d'organiser des finales en U11 et U13 à Agonac et en U15 et U18 à St Pierre de Chignac. Patrick Demaret fera un article pour expliquer les choix et les clubs non retenus seront remboursés des frais d'inscription.

Les autres finales des mois de mai et juin sont programmées et les visites sur site vont commencer.

Côté Seniors, la commission déplacera les deux dernières journées de championnat avec une fin des compétitions le 29 mai et des finales le 12 juin comme prévu.

## Informations sur les commissions de l'arbitrage en Dordogne

Jonathan Blondy donne les 3 noms pour les médaillés arbitres du district et propose également une médaille à titre posthume, acceptée à l'unanimité.

La formation initiale d'arbitres et le dernier examen s'est bien déroulé, le nombre d'arbitres, soit 181, sera en équilibre par rapport à la saison dernière.

Jean Louis Blond (Président de la Commission Départementale du Statut de l'Arbitrage) pose la question suivante au Président de la CDA, à savoir : quand pense-t-il faire nommer par le Comité Directeur les arbitres par catégorie y compris les arbitres stagiaires nouvellement admis aux FIA en application des dispositions de l'article 11 du Statut Fédéral de l'arbitrage. Réponse CDA : ce sera fait des résultats des prochains examens d'arbitre et ce avant la fin de saison.

#### Mise en place des visites des Labels Seniors

Patrick Demaret fait état des clubs ayant postulé et rempli les dossiers pour l'obtention de ce Label.



# **COMITE DE DIRECTION**

# Réunion du 15 mars 2022

Chaque club va recevoir la visite d'un Conseiller Départemental et d'un membre du Comité Directeur pour contrôler les actions mises en place par les clubs

Chaque membre recevra la fiche des clubs visités et une notice explicative.

### **Questions diverses**

- Nathalie Longueville s'excuse pour ses absences lors des réunions en journée de la DLA. Elle trouve que l'échange des arbitres entre la Charente et la Dordogne est très satisfaisant et permet la progression de l'arbitrage dans les deux districts. Elle souhaite également une pharmacie disponible au sein du district pour pallier les mini soins des stagiaires, membres de commissions ou des employés.
- Jonathan Blondy et le Comité souhaitent connaître les intentions de Rachid El Koun en tant qu'élu du Comité. Eric Lacour a un rendez-vous dans la semaine avec lui et ils prendront une décision ensemble.
- Didier Mery lit une réponse écrite par la commission des terrains sur les critiques de Jonathan Blondy. A la demande de ce dernier, le référent des clubs sera à l'avenir réceptionnaire des avancées des dossiers.

Le Président,

Eric LACOUR

Le Secrétaire Général,

Patrick DEMARET